

TuS Kirn Ehrenpreis für zwei junge Männer

Bericht und Fotos von Rosemarie Hartung

Kirn:Zwei junge Männer wurden bei der Mitgliederversammlung der TuS Kirn mit dem Ehrenpreis ausgezeichnet. Dieser Preis wird in Anerkennung für besondere Verdienste für den Verein verliehen. André Braun und Pierre André Holderbaum nahmen diese besondere Auszeichnung in Form einer Urkunde und eines Geschenks vom Vorsitzenden Willi Lieser in Empfang. Beide Sportler haben sich aktiv und hinter den Kulissen bei den Leichtathleten der TuS verdient gemacht. Der 25jährige André ist seit rund 20 Jahren Mitglied im Verein. Weit- und Dreisprung waren seine Disziplin und darin brachte er es auch zum Rheinland und Rheinland-Pfalz Meister. Durch gesundheitliche Probleme war er gezwungen seine aktive Laufbahn zu beenden. Jetzt trainiert er nicht nur die Kinder und Jugendlichen ab neun Jahren sondern bereichert mit seinem Wissen als Physiotherapeut den Trainingsbetrieb.

Der 20jährige Pierre André ist in der Leichtathletikabteilung bei den Läufern zu finden. 100, 200 und 400 Meter sind seine Wettkampfstrecken und hierbei gab es für ihn auch schon einen Titel als Rheinland Meister. Er ist ebenfalls schon viele Jahre Mitglied der TuS und als lizenziertes Trainer trainiert er die Kinder von sieben bis zehn Jahren. Dafür kommt er jeden Freitag extra vom Studium in Kaiserslautern nach Kirn. Gleichzeitig ist er auch selbst noch aktiv. Beide Sportler betonen, dass ihnen nicht nur der aktive Sport Spaß macht oder gemacht hat, sondern auch das Training mit den Kindern und Jugendlichen und bleiben ganz bestimmt noch einige Zeit beim der TuS Kirn. (hro)

1 Foto v. Rosemarie Hartung

lks. Pierre André Holderbaum, re. André Braun.